

La trêve en Syrie est violée à 8 reprises par des terroristes



Damas, 20 août, (RHC).-Les groupes terroristes ont violé à 8 reprises durant les dernières heures, la trêve en vigueur en Syrie depuis fin février.

Le Centre de Coordination sur le cessez-le-feu a expliqué que les violations ont été commises par des membres de la brigade de l'Islam à Latakié et à proximité de Damas.

Ces groupes ont violé la trêve à 1024 reprises. Ils lancent des projectiles de mortiers contre des zones résidentielles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103274-la-treve-en-syrie-est-violee-a-8-reprises-par-des-terroristes>



Radio Habana Cuba